

El Valle p. 6

Sólo con unidad logrará Morena ganar la gubernatura del Estado de México: Serrano

Por: Irma Esteva

Naucalpán, Méx.- "No le tememos a la alianza de las derechas, Morena tiene como nunca la posibilidad de gobernar el Estado de México de manera democrática, por la vía electoral y pacífica, pero sólo lo lograremos con unidad y no con fracturas internas en el partido", expresó Daniel Serrano, dirigente de este partido.

Acompañado de la secretaria nacional de Organización de Morena, Xóchitl Zagal y el alcalde de Nicolás Romero, Armando Navarrete, quienes al igual que Serrano fijaron su postura en torno al proceso de selección de coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en el estado de México, Serrano apuntó que hay ausencia de diálogo y consenso, por lo que llamó a la senadora Martha Guerrero a ser neutral y al senador Higinio Martínez a terminar con la división en el partido y que se "serenen".

Expusieron, que el proceso será a través de 2 encuestas, una de reconocimiento, con la que se seleccionarán a 7 de los 77 inscritos, y la segunda y definitiva será casa por casa, y se dará a conocer el 10 de agosto los resultados de quien habrá de encabezar la coordinación.

Los tres políticos coincidieron en señalar que el ma-



yor reto de Morena en el Estado de México, es la unidad al interior, pues señalaron que la simpatía de la gente está con el Movimiento

Morena tiene la simpatía de la gente, sobre todo, con el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador.

En su momento, Daniel Serrano reiteró su llamado a la senadora Martha Guerrero para que tenga una actuación neutral, para que actúe con medida, para

que se "serene", y pueda sacar este proceso sin amagos, sin chantajes en reconocimiento de la diversidad de Morena.

Sobre el método de selección para definir quién será la persona encargada de coordinar los comités de defensa de la 4T en el estado de México, Daniel Serrano, dijo que no será la censura, sino la forma de llegar a un consenso.

Serrano comentó que si "fuéramos a una elección según la fotografía de las encuestas, el PRI obtendría cerca del 15 por ciento, el PAN 15 por ciento, y morena el 32 por ciento.

"Si se diera una alianza de las derechas en el Estado de México, es evidente que el frente en el que estarían el PRI y el PAN intentaría jugar con la percepción de un eventual empate técnico; al momento de arrancar la campaña, se tiene con 30 la derecha y con 32 morena, y por eso lo que se demanda es la unidad de nuestra organización.

Dijo, "todos tenemos una responsabilidad, todos tenemos un liderazgo en nuestras regiones pero la gen-

te sigue confiando en el proyecto del presidente, el aporte de la simpatía del presidente será determinante también en el proceso".

Por su parte, la secretaria nacional de organización de Morena, Xóchitl Zagal, detalló al referirse al método de selección para definir la candidatura, se realizarán dos encuestas, la primera será de reconocimiento y del resultado de ese ejercicio, se seleccionarán siete personas.

Por su parte, el presidente municipal de Nicolás Romero, Armando Navarrete, destacó que la capacidad demostrada al frente del gobierno municipal es lo que impulsó su registro para este proceso, "ya que así como se dio la alternancia en Nicolás Romero, así se puede dar la alternancia en el estado de México".

Informó que en este momento no pedirá licencia para separarse de su cargo, aunque sí se ve favorecido en las encuestas, seguramente lo hará, ya que la candidatura es un encargo que requiere dedicarse de tiempo completo a las labores partidistas.

Recordó Navarrete, que dentro de su trayectoria en Morena, fue invitado para ser el coordinador operativo logístico a nivel estatal y en una segunda etapa, fue secretario estatal de Organización, finalizó.